

# NORDLER POST



Mai 2024

## Deutsche Meisterschaft U22

Die Junioren trafen sich im hohen Norden der Republik um die jeweils besten ihrer Altersklasse zu ermitteln. Die Reise traten Arne Hornig, Enrico Simonella, Linus Emmerich und zum Schluss unsere Dame, Marie Sophie Stern, an.

Arne und Enrico sammelten wertvolle Erfahrung auf nationalem Topniveau, zogen gegen ihre Gesetzten Gegner schlussendlich den Kürzeren.

Marie ging nicht wie gewohnt mit ihrem Mixed-Partner an den Start und musste sich im Mixed leider in Runde eins den ungesetzten, späteren Turniersiegern geschlagen geben.

Linus und Partnerin unterlagen äußerst eng im dritten Satz ihrer Auftaktrunde. Dafür machte er seine Sache im Doppel überaus gut und spielte sich bis ins Viertelfinale vor, wo er in drei Sätzen verlor.

Ein unschönes Ende ereilte Marie im Damendoppel, da sie und ihre Partnerin an zwei gesetzt wurden. Sie gingen mit einer Menge Ambition ins Turnier. Eine kampflöse Aufgabe in Runde zwei stoppte allerdings ihren Siegeszug.

Wir wünschen guten Besserung!

## Vereinsfahrt

Dieses Jahr geht es für unsere Vereinsfahrt in die Eifel nach Ammeldingen im Kreis Bitburg.

Die Fahrt wird am letzten Juli-Wochenende (26.07. - 28.07.2024) stattfinden. Die Unterkunft bietet Platz für ca. 30 Personen.

Für eure Teilnahme benötigen wir eine verbindliche Zusage bis zum 31.05.2024. Sendet hierzu eine Mail an [Marius.wefers@nordler-badminton.de](mailto:Marius.wefers@nordler-badminton.de).

Der Preis liegt in Abhängigkeit von der Teilnehmerzahl bei etwa 100 € pro Person.

## MAI

M	D	M	D	F	S	S
29	30	1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31	1	2

MX-/E-Rangliste

### Aussicht auf den nächsten Monat:

- 09.06. 4. Doppel-RLT Verband in unserer Halle
- 30.06. D-RLT U19/U17 in unserer Halle

### Sponsor des Monats:



## Bild des Monats

Niklas gewinnt auf der Rangliste im Jugenddoppel U15 den 1. Platz!



Mai 2024

## Ranglistenerfolge der Jugend

Nach der Saison ist vor der Saison, doch auch zwischen den Monaten passiert in der Badmintonwelt einiges. Vor allem unser Nachwuchs ist in dieser Zeit aktiv und konnte bereits beachtliche Erfolge verbuchen.

Klein, wuselig und wild auf dem Feld, so kennen wir die Jungs und Mädels aus der Halle. Jederzeit höchstmotiviert und lernwillig, was sich bei der letzten C-/D-Rangliste auszahlte.

Klara Olland durfte sich in ihrer Altersklasse, Mädcheneinzel U15, über einen 6. Platz freuen.

In der gleichen Altersklasse trat auch Niklas Kiss-Suranyi an und lässt durchblicken, dass er sich zu einem Doppelspezialisten entwickelt. Die Einzelkonkurrenz nahm er mit, konnte hier jedoch nur einen 12. Platz erspielen. Im Doppel ging dann allerdings ein Stern am Himmel auf. Dieser strahlte am Ende mit Niklas um die Wetter, da der Turniersieg ein absoluter Erfolg bedeutet, über den er sich freuen darf.

Eine Altersklasse drüber starteten noch deutlich mehr Jugendliche. Ben Baumeister und Salih Oktay standen gemeinsam als Doppel auf dem Feld und sind hier mit einem 6. Platz gut in das Turnierjahr gestartet. Im Einzel standen nach Abschluss der Spiele die Plätze 9 und 11 für die beiden auf der Habenseite.

Im Dameneinzel waren wir durch Fiona Faberski, Pauline Brechlin und Paulina Barth vertreten. Fiona verpasste denkbar knapp das Treppchen und rangiert auf Position 4. Pauline und Paulina kommen nach guten Leistungen auf Platz 11 und 13.

Ein reines Nordlerfinale wurde im Mixed U17 ausgetragen. Marius Olland und Fiona standen Ben und Klara Olland gegenüber. Ja, es war nichts nur ein Vereinsduell, sondern auch noch eins der Familie Olland. Der große Bruder behielt am Ende die Oberhand und sicherte sich mit Fiona das Podium. Dennoch eine extreme starken Leistung von Klara, da sie eigentlich noch einem Altersklasse drunter spielen könnte.

Fiona griff auch noch im Doppel mit Charlotte Fechner zum Schläger und durfte am Ende auch hier jubeln. Platz 3 und damit ein Platz auf dem Treppchen rundet ihr Wochenende ab. Ein zweites Nordlerduo bestehend aus Klara und Paulina erspielte sich Platz 9.

Ein Auswärtsspiel im Verband Süd bestreitete Julia Sprafke mit Tonia Stojanovic. Auch hier ging es extreme knapp an einer Medaille vorbei, was einen weiteren 4. Platz bedeutet.

Allen nochmal herzlichen Glückwunsch zu den guten Ergebnissen und einen Dank auch an unser Trainerteam, die die Jugend aufbaut und an den wichtigen Turnierwochenenden unterstützt.

## Vereinsfeier

Wie jedes Jahr sind wir auch dieses Mal auf der Vereinsfeier gemeinsam in den Mai getanzt.

Dieses Jahr hat das Wetter wieder perfekt mitgespielt und Finn konnte uns abermals von seinen Grillkünsten überzeugen.

Vielen Dank an alle Helfer und dafür, dass ihr so zahlreich erschienen seid!

Wir hoffen, dass es euch genauso viel Freude bereitet hat wie uns und freuen uns schon darauf, das nächste Jahr erneut gemeinsam mit euch zu feiern.